

Ce matin, pour une fois, j'arrive un peu en retard à la mairie, car j'avais travaillé sur mon ordinateur chez moi.

En arrivant dans le hall de la mairie, alors que j'avais déjà la tête à mon travail, une belle surprise m'attendait :

de nombreux employés municipaux s'étaient réunis pour me souhaiter un bon anniversaire !



En effet le 11 mars 2001 la liste que je menais gagnait les élections municipales à Tomblaine, mais c'est le 18

mars 2001 que le Conseil Municipal m'élisait Maire de Tomblaine, il y a 20 ans.

Cet accueil m'a sincèrement ému, une belle marque de gentillesse. Je sais que je suis un patron exigeant, mais

ces employés municipaux je les aime tous et en 20 ans, nous avons fait du bon travail, les habitants de Tomblaine le

savent et nous le disent souvent.

Avant les incontournables petits pains au chocolat et le café, les personnels municipaux m'ont offert deux cadeaux :

un superbe baril customisé par les animateurs municipaux, sur le quel on peut lire : "18 mars 2001 -18 mars 2021 - Je

suis un pur produit de l'Education Populaire" (phrase que je dis fréquemment, parce que c'est une réalité...) et au-dessus

du baril, ils ont reproduit mon visage (en s'inspirant probablement d'une photo qui date un petit peu...)





Et puis ils m'ont offert un "brigadier", ce bâton qui sert, au théâtre à frapper les trois coups !

Fait maison, sur lequel on peut lire "à vos 20 ans d'engagement en tant que Maire"

Le brigadier est signé par toute l'équipe d'animation municipale. Adorable !



Quand on travaille avec des gens qui ont à la fois ces qualités professionnelles et ces qualités humaines,

on ne doute pas.

J'ai beaucoup de chance. Un grand merci à tous !